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Non sono il solo a pensare che in concor-
si pubblici e assimilati può accadere che 
prima venga deciso il vincitore, poi siano 
stabiliti i requisiti per candidarsi. La racco-
mandazione, non offrendo pari opportunità 
di successo a pari capacità, è una pre-
potenza, un'ingiustizia bella e buona. Alla 
fine degli anni '60, la mia futura moglie, 
giovanissima maestra, ebbe un incarico 
annuale presso un asilo infantile gestito 
da un'Opera Pia (potenza dell'aggettivo!) 
e con lei una altrettanto giovane colle-
ga, figlia di un notabile locale, esponente 
dell'allora indiscussa maggioranza politi-
ca. A fine anno entrambe chiesero di pote-
re essere riconfermate. Il direttore, rispo-
se: “Fate domanda” e così fu. A settembre 
l'amica riprese servizio mentre mia moglie 
non ebbe neppure riscontro alla domanda. 
Chiese spiegazioni e la risposta scritta, 
semplicissima, fu: “Avendo la scrivente 
Opera Pia deciso di ridurre le insegnanti 
laiche (le altre erano suore) da due ad una, 
spiace comunicare che l'istanza della S.V. 
non ha potuto essere accolta”. Non ho mai 
saputo in base a quali criteri l'esclusa sia 
stata mia moglie e la prescelta la figlia del 
“pezzo grosso”, ma l'ho molto intuito. Poi 
mia moglie entrò in ruolo come insegnan-
te statale e quel fatto è rimasto solo un 
ricordo. Io, nei primi anni '80 entrai come 
dirigente in un grande gruppo industriale. 
La figlia dell'amministratore delegato, ap-
pena laureata venne assunta ed affidata 
ad un collega. Poco dopo il collega riferì 
alla direzione del personale che la ragazza 
non aveva le capacità necessarie, testual-
mente: “non è adatta per i compiti richie-
sti”. L'amministratore delegato non la pre-
se bene e affidò la figlia, con i medesimi 
compiti, ad altro dirigente, leccapiedi con-
clamato. Il suo giudizio fu addirittura entu-
siastico, sperticandosi in ringraziamenti al 
padre-amministratore delegato per avergli 
messo a disposizione tanta scienza e bra-
vura. Poi la ragazza se ne andò spontane-
amente, perchè in effetti non era tagliata 
per lavorare in azienda, qualsiasi azien-
da, ma se ne andò anche il dirigente che 
aveva espresso giudizio negativo, perchè 
quel cattivo padre (forse anche cattivo 
amministratore delegato?) gli aveva bru-
ciato il terreno intorno. Beppe Severgnini 
qualche mese fa scrisse nel Corriere: “Se 
un tempo c'erano due posti di lavoro, uno 
andava al meritevole, l'altro al raccoman-
dato. Se il posto di lavoro è diventato uno 
solo, il meritevole se lo può scordare. La 
raccomandazione si basa sul principio: io 
ti scelgo, ti assumo, ti promuovo non per 
ciò che conosci, ma per chi conosci. La 
segnalazione è una cosa diversa, del tutto 
normale nel mondo del lavoro. Se conosco 
un ragazzo, sono convinto che è bravo e 
lo segnalo per un incarico, non danneggio 

nessuno. Anzi aiuto domanda ed offerta ad 
incontrarsi”. Non mi confronto con Sever-
gnini, ma nel 2006 scrissi un pezzo titolato 
“Curriculum, giacca e cravatta” nel quale 
espressi lo stesso concetto. Ne abbia-
mo visti (e ce ne siamo accorti subito) di 
raccomandati in ruoli importanti. Se il loro 
cognome non ci dice nulla, comprendia-
mo quando veniamo a conoscere quello 
della madre, poi da una rivista o dalla Tv 
apprendiamo di chi è nipote, dove si è lau-
reato, con chi ha fatto la tesi. A ventidue 
anni laurea con lode, borsa di studio ne-
gli Stati Uniti e in contemporanea master 
alla XYZ University, dottorato da qualche 
altra parte, stage all'Ue, al Fmi o all'Ocse. 
Il tutto in tempi brevissimi, incredibili. Poi 
voilà, eccolo ai piani alti nella compagnia 
di bandiera, nelle ferrovie, nell'azienda di 
Stato, nel ministero, nell'ente previdenzia-
le, ecc. Bravo, bravissimo? È possibile, non 
solo lui però. Anche per altri c'è stata la 
laurea, la borsa di studio, il master, il dot-
torato, lo stage non so, ma poi? Quando si 
tratta del “posto” (e stipendio) che conta, 
essere bravi bravissimi non basta, quando 
il gioco si fa duro entrano in gioco cardinali 
e sottosegretari, capi dipartimento e gene-
rali, prefetti e nunzi apostolici. Ed eccoli 
nel nuovo incarico, finti impacciati ma in 
realtà tronfi. Hanno già capito come fun-
ziona, servili con il “capo”, ma supponenti 
di fronte all'interlocutore, alla stampa, ai 
cittadini. Ne abbiamo avuti, ne abbiamo 
e, disgraziatamente, ne avremo. Sono 
incapaci? Forse anche no, ma sono privi 
del senso del sacrificio, della fatica, del 
lavoro. Ho fatto esempi “in alto”, ma con 
le debite proporzioni vale anche per un 
comune, un consorzio di bonifica, una co-
munità montana, una municipalizzata, una 
casa di riposo, una camera di commercio, 
una Ussl. Alzi la mano chi non ha mai vi-
sto, sentito, saputo qualcosa al riguardo. 
Ma non può esserci un raccomandato se 
non c'è un raccomandante. Chi è costui? 
Egli appartiene ad una specie variegata: 
genitore, coniuge, parente, conoscente, 
amico, amico dell'amico, uno che deve re-
stituire un favore, l'amica segreta (ma non 
troppo) di un potente. Persone che pos-
sono influenzare, forse condizionare, una 
scelta in barba alle regole. Se possiamo 
un poco comprendere il raccomandato, di 
certo dobbiamo condannare il raccoman-
dante, specie se personaggio pubblico, 
spesso predicatore di rigore e moralità. 
È probabile che egli stesso sia arrivato a 
ricoprire il proprio ruolo grazie a racco-
mandazioni e dunque la sua visione etica 
è quella. Andrebbe severamente castigato 
perché “se è vero che le cose sono sem-
pre andate così”, non è detto che non pos-
sano cambiare. E se un poco dipendesse 
anche da noi?

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE
Raccomandati e Raccomandanti di Renato Ganèo

L'INTERVENTO DEL SINDACO
Soffia di nuovo un venticello diffamatorio...
Cari concittadini,
desidero aprire il numero settembrino di 
Fons Viva, rivivendo e condividendo con 
tutti voi quello che è accaduto alla mia 
famiglia nel mese di giugno, periodo in 
cui mi trovavo in gita con altri 21 fonta-
nivesi. Qualche anima buona, presumo 
un vecchio “corvo” della politica fonta-
nivese, ha ben pensato di inventarsi e 
diffondere qualche chiacchiera falsa e 
diffamatoria nei confronti del sottoscrit-
to e di persone a me vicine, al mero fine 
di gettare fango per avvantaggiarsi nel-
la prossima tornata elettorale 2014. Non 
desidero entrare nei dettagli del venti-
cello diffamatorio che ha assunto le for-
me più disparate; ritengo però doveroso 
informare tutti che ho sporto denuncia-
querela, per la quale sono ancora in 
essere indagini della polizia giudiziaria. 
Mi sembra comunque utile approfondire 
alcuni aspetti di questo modus operandi 
di certi “politici” paesani. Presumo che 
ad utilizzare questi strumenti di bassa 
lega, sia qualche “ominicchio” o “qua-
quaraquà” che intende la politica come 
guerra senza quartiere mirata a distrug-
gere l’avversario di turno, mentre, ma-
gari, nella vita di tutti i giorni, indossa la 
maschera del buon samaritano e predi-
ca amicizia e moderazione.
Non essendo 
laureato in 
psicologia, 
pur avendo 
in materia 
alcune basi 
liceali, non mi ad-
dentro nell’elaborazione 
del profilo completo di 
un tale personaggio;
abbozzo esclusivamente
l’idea che possa trattarsi di un narcisi-
sta, sicuramente privo di una normale 
vita affettiva. Non condivido questo 
modo di agire e non accetto di prestarmi 
a questi sporchi giochini. A Fontaniva, 
negli anni ’80, si sono già vissuti i tempi 
del “corvo”, caratterizzati da una guerra 
becera e meschina che ha imbruttito il 
clima paesano e ha fatto fuggire un’in-
tera generazione di giovani dall’interes-
sarsi alla cosa pubblica locale. Il nostro 
compito è invece quello di prevenire si-
tuazioni come questa affinché la politica 
fontanivese sia realmente partecipata 
da persone di buona volontà, oneste di 
sentimento e interessate esclusivamen-
te al futuro della propria comunità.

In questi nove anni di mandato ho sem-
pre cercato di ottenere il meglio per 
Fontaniva e mi sono dovuto difendere 
da attacchi pesanti e mirati, sempre 
privi di fondamento e miranti esclusi-
vamente a boicottare il mio lavoro per il 
paese. Per fortuna, madre natura mi ha 
dotato di buone spalle su cui poggiare 
tutte queste situazioni. Non ho rimpianti 
di sorta, salvo quello di non avere intuito 
per tempo che non sempre le persone 
che si presentano come amiche hanno 
motivazioni o fini nobili e sinceri. Di con-
tro mi si è presentata la fortuna di avere 
al mio fianco una maggioranza assoluta 
di collaboratori giovani, leali e seri che 
hanno lavorato alacremente per il bene 
di Fontaniva, evitando accuratamente la 
“politica del bar”. La mia soddisfazione 
più grande, dopo un quadriennio di tagli 
e blocchi causati dalla grave situazio-
ne economica nazionale e mondiale, è 
quella di essere alla guida di un’ammi-
nistrazione che ha mantenuto tutti gli 
standard sociali, incrementando i fondi 
per i contributi e per il lavoro socialmen-
te utile e che, dopo avere recentemente 
inaugurato la nuova sede della Protezio-
ne Civile, si appresta a concludere sva-
riate opere pubbliche di capillare impor-
tanza per tutti. La gioia più profonda mi 
viene poi dalle numero-

se richieste ricevute, anche da ragazzi 
molto giovani, che desiderano mettersi 
in gioco per proseguire la grande opera 
di rinnovamento iniziata nel 2004. Con-
cludo auspicando per il nostro paese 
e per tutta la nazione italiana una seria 
ripresa morale e valoriale oltre che eco-
nomica; una società rinnovata che pon-
ga al primo posto il benessere collettivo 
anteponendolo a quello personale o 
familistico. Solo con un cambiamento 
spirituale generale potremo salvarci e 
salvare il pianeta dalle peggiori pulsioni 
umane che lo stanno portando alla di-
struzione definitiva.

Il Sindaco Marcello Mezzasalma

Novità sulle strade di Fontaniva: entro il 
mese di settembre saranno posizionati 
sei velobox in vari punti nevralgici.
I contenitori metallici, di colore arancio-
ne, sono altamente visibili anche nelle 
ore notturne. Le postazioni sono state 
individuate nei punti critici della viabilità 
in base alle lamentele pervenute al Co-
mando per la velocità con cui molti auto-
mobilisti sfrecciano per le vie cittadine 
irrispettosi delle regole del Codice della 
Strada ed anche del prossimo. La fun-
zione principale dei "velobox" afferma 
il Comandante della P.L. Carlo Gazzola 
non è certamente quella di sanzionare 
gli automobilisti, come qualcuno ha già 
troppo frettolosamente commentato.
L'unico intento è quello di creare con-

dizioni di maggiore sicurezza, dato che 
inevitabilmente i contenitori fungono da 
deterrente per coloro che sono abitua-
ti a sfrecciare sulle strade urbane. Gli 
armadi saranno utilizzati per il posizio-
namento dell'autovelox, in possesso del 
Comando. A rotazione, senza seguire un 
ordine prestabilito ma in base all'oppor-
tunità, lo strumento per la rilevazione 
elettronica della velocità verrà inserito 
all'interno degli armadi metallici e solo 
a quel punto la velocità verrà rilevata e 
le infrazioni al C.d.S. verranno sanzio-
nate. Un operatore vigilerà sempre, e 
secondo normativa, sul corretto funzio-
namento dell'apparecchiatura inserita 
all'interno del Velobox, rimanendo nelle 
vicinanze della postazione.

All’Ufficio Anagrafe i cittadini re-
sidenti possono sottoscrivere libe-
ramente alcuni referendum e una 
proposta di legge, depositati ai sensi 
della normativa vigente.
Si tratta in particolare di:
•  proposta di legge di iniziativa po-

polare per “definire i limiti massimi 
degli emolumenti dovuti ai top ma-
nager di società di capitali”

•  dodici proposte di referendum 
del partito radicale in materia di 
“giustizia giusta, la democrazia, la 
libertà, i diritti umani”

•  proposta di referendum per l’aboli-
zione parziale della “legge Merlin” 
per consentire l’esercizio della 
prostituzione in case di tolleranza 
controllate sotto il profilo fiscale e 
sanitario.

La battaglia contro le zanzare si è com-
battuta anche quest’anno con risultati 
che possiamo giudicare soddisfacenti 
(poche le segnalazioni di fastidio o ri-
chieste di informazioni pervenute agli uf-
fici) nonostante il budget ridotto rispetto 
agli anni precedenti. Il merito è anche 
della meteorologia... Ecco il calendario 
degli interventi effettuati a partire dal 
mese di maggio 2013. Ovviamente non 
tutti i cittadini erano al corrente o hanno 
potuto notare la presenza del camionci-
no della ditta disinfestatrice incaricata 
da Etra, secondo gli accordi presi con 
l’amministrazione comunale. Trattamen-
ti contro la zanzara comune: 8 interven-
ti (27/05/2013, 26/06/2013, 15/07/2013, 
29/07/2013, 06/08/2013, 19/08/2013, 
02/09/2013, 16/09/2013). Trattamenti con-
tro la zanzara tigre: 2 interventi, solo nei 
comuni che hanno aderito, (29/07/2013, 
26/08/2013). Si ricorda che le date so-
pra riportate sono indicative e potranno 
quindi subire delle variazioni in conside-
razione sia dell'andamento climatico e 
sia del grado di infestazione accertato 
dal dipartimento di prevenzione del ser-
vizio di igiene e sanità pubblica.

I cittadini chiamati ad esprimersi
su alcuni e referendum e una proposta di legge

Velobox: più rispetto dei limiti di velocità

Comune Vs Zanzare



  pensiamo alla vostra salute...  sempre!
Via Dante 72 - 35014 Fontaniva 
Tel. 049 5941683 - Fax 049 5949108
dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 13.00 
e dalle 15.30 alle 19.30   
sabato dalle 8.30 alle 13.00

- autoanalisi glicem
ia, 

colesterolo,triglic
eridi,

creatinina e trans
aminasi

- analisi dell’acqu
a

e tanti servizi gratui
ti:

- prenotazione visi
te 

specialistiche
- ritiro referti
- consegna dei far

maci 
  a domicilio
- misurazione pres

sione...e da Settembreuna nuova sorpresa!

Sulla strada,
per voi

tutto l’anno!

Via del Progresso, 20 - FONTANIVA (PD)
tel. 049.5942579 - cell. 348.4230140-1-2

trasportipellanda@libero.it

Si elencano di seguito alcuni de-
gli interventi che si sono conclusi 
in questi ultimi mesi:
-  secondo sfalcio delle aree verdi 

pubbliche completato;
-  primo e secondo sfalcio dei cigli stradali e dei 

fossati di scolo completati;
-  è stato completato il trattamento con erbicida 

presso le aree pubbliche quali marciapiedi, par-
cheggi e piazze di tutto il territorio comunale;

-  realizzazione di lavori di sistemazione ed asfal-
tatura di tratti di incroci e vie comunali, quali via 
Casoni, via Valiera, incrocio via Giovanni XXIII 
con via Tre Case, via Fermi, via Campagna e via 
Capitello;

-  realizzazione e completamento di lavori di manu-
tenzione straordinaria ed adeguamento dell'im-
pianto idraulico della colonna dei servizi igienici 
della scuola primaria di Fontanivetta, al fine di 

renderli nuovamente agibili ed 
utilizzabili.
Si comunica che il Progetto La-
voro promosso dell'ente ETRA 
iniziato nel mese di Febbraio, con 

lo scopo di dare occupazione a persone prive di un 
impiego attraverso una Cooperativa reimpiegan-
dole nel territorio comunale per effettuare servizi e 
lavori di manutenzioni varie, è concluso nel mese 
di Agosto.
Continua la costante raccolta di rifiuti abbandonati 
per garantire il decoro del territorio comunale; si 
richiede la collaborazione della cittadinanza tutta 
per segnalare ogni situazione anomala rilevata.
Sono garantite in modo continuo e su tutto il territo-
rio le manutenzioni ordinarie varie quali ad esem-
pio gestione dell'illuminazione pubblica, piccole 
riparazioni presso pubblici edifici e manutenzioni 
strade con il ripristino di buche ed avvallamenti.

RESOCONTO
MANUTENZIONI 

II

Lavori Pubblici - Affari SocialiSettembre 2013

Cambia la gestione degli impianti di illuminazione 
pubblica e semaforici a Fontaniva. Dal 1° Agosto 
2013 il Comune ha aderito alla CONSIP, la centra-
le acquisti per la pubblica amministrazione crea-
ta dal ministero dell’Economia, che permetterà di 
risparmiare rispetto agli attuali costi di gestione 
del parco impiantistico comunale. La convenzio-
ne, avente durata pari a 9 anni, prevede, attraver-
so la ditta S.I.M.E.T. di Albignasego, la fornitura 
di energia elettrica, la manutenzione ordinaria e 
straordinaria, nonché la gestione completa di tutti 
i punti luce e delle lanterne semaforiche del co-
mune, compreso un servizio di segnalazione dei 
guasti attivo h24. Nell’appalto la ditta S.I.M.E.T. 
si è impegnata ad effettuare, a propria cura e 
spese, lavori di manutenzione straordinaria, di 
riqualificazione energetica e di adeguamento 
normativo per un importo complessivo di cir-
ca 180.000 €. È prevista inoltre la possibilità per 

l’amministrazione comunale di ordinare interventi 
sugli impianti da eseguirsi durante la durata del 
contratto, a prezzi calmierati per un importo mas-
simo di 360.000 €. Per i cittadini è a disposizione il 
numero verde 800-382960, attivo 24 ore su 24 per 
segnalare guasti o disservizi negli impianti pre-
senti nel territorio comunale.

Impianti di illuminazione pubblica: nuova gestione

Anche quest’anno la Giunta comunale ha dato il via 
al piano per la gestione della raccolta degli alberi 
sradicati nella golena del fiume Brenta. Il respon-
sabile dell’ufficio tecnico ha quindi provveduto a 
emanare il relativo bando con le istruzioni e le pro-
cedure da seguire per ottenere l’autorizzazione alle 
operazioni. Riassumiamo le informazioni essenziali 
per i numerosi cittadini interessati. La domanda sui 
moduli comunali va inoltrata entro il 13 settembre 
2013 per il periodo dal 01.10.2013 al 31.03.2014; sa-
ranno accettate solo le prime 30 domande valide 
pervenute in cui siano indicati: 1) il nominativo 
completo di residenza del richiedente; 2) il tipo di 
mezzo/i agricolo/i usato/i con estremi della targa 
di identificazione; 3) il nominativo del collaboratore 
alla raccolta (al massimo uno per ogni richiedente 
autorizzato) 4) l'attestazione di versamento di 50,00 
euro per diritti comunali. Si fa presente che:
-  i lavori saranno eseguiti solo se le condizioni del 

fiume lo consentiranno e nel rispetto delle norme 
di sicurezza;

-  la presenza di mezzi e persone in alveo deve es-
sere strettamente limitata al tempo necessario 
per lo svolgimento delle operazioni e non dovrà 
superare le otto ore giornaliere;

-  sarà posta massima attenzione all’ambiente ed ai 
luoghi delle operazioni;

-  sarà fatto uso della sola viabilità esistente;
-  sarà asportato completamente tutto il legname 

presente senza lasciare ramaglie e cumuli di le-
gname sparsi sul territorio;

-  è vietata l’accensione di fuochi per la pulizia del-
le aree;

-  è fatto divieto assoluto di tagliare alberi o cespu-
gli vivi. Ovviamente il Comune di Fontaniva si ri-
tiene sollevato da ogni e qualsiasi responsabilità 
per danni a cose e/o persone conseguenti l’eser-
cizio dell’autorizzazione.

Come è noto, la Regione Veneto con la legge finanziaria 
regionale n. 3 del 5 aprile 2013 ha stanziato 5 milioni di 
euro a favore di iniziative finalizzate a dare una risposta 
lavorativa e non assistenziale a persone prive di occu-
pazione e di ogni forma di tutela. Tali soggetti, che gene-
ralmente si rivolgono ai servizi sociali degli enti pubblici 
locali per ricevere un sostentamento in quanto sprovvisti 
di un reddito da lavoro, potranno essere coinvolti in un 
progetto di lavoro, promosso dalle stesse amministrazioni 
locali e da altri soggetti allo scopo individuati. Possono 
accedere a queste risorse i comuni o loro enti strumen-
tali e le società da essi partecipate. Nel caso specifico 
la Giunta Municipale con sua deliberazione del 22 agosto 
2013 ha autorizzato l’ETRA a continuare a gestire un pro-
getto di interesse sociale che consente a varie decine di 
lavoratori di essere impiegati nello svolgimento di servizi 
di pubblica utilità, a beneficio dei cittadini. Si tratta di at-
tività di tipo temporaneo, la cui durata massima è fissata 
in 6 mesi. In particolare, l’ufficio comunale competente ha 
definito l’utilizzo dei prossimi assunti per la realizzazione 
dei seguenti servizi: bibliotecari e/o museali, amministra-
tivi, assistenza agli anziani, attività di supporto scolastico, 
servizi cimiteriali, giardinaggio di aree pubbliche, vigilan-
za parcheggi, assistenza ai convegni, altri servizi a bene-

ficio dei cittadini. I beneficiari possono essere: lavoratori 
disoccupati con un’età non inferiore a trentacinque anni 
e che siano stati licenziati o abbiano cessato il lavoro per 
qualsiasi causa, e che abbiano esaurito il trattamento di 
disoccupazione e siano altresì sprovvisti di trattamento 
pensionistico. Tali soggetti dovranno essere segnalati al 
soggetto proponente dai Servizi sociali del Comune di ri-
ferimento o dai Servizi sociali delle ULSS o dai centri per 
l’impiego.

N.B. Il Comune di Fontaniva ha aderito, altresì, fin 
dall’inizio (due anni fa) alle iniziative del fondo di 
solidarietà promosso dalla Fondazione Cassa di Ri-
sparmio di Padova e Rovigo con l’obiettivo di fornire 
un aiuto concreto alle famiglie in difficoltà a causa 
della perdita o della precarietà del lavoro e prive di 
ammortizzatori sociali. Partners del progetto sono le 
diocesi di Padova, Adria-Rovigo, e Chioggia, le ca-
mere di commercio di PD e RO, le province di PD 
e RO, il CONSVIPO, la Fondazione Antonveneta e il 
Comune di Padova.

PER INFO: Moretto Valentino, Ufficio Servizi So-
ciali, tel. 049.5949951

Raccolta alberi sradicati: il 13/09/2013 scade il bando

Lavoratori socialmente utili: nuove assunzioni temporanee



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

è arrivata a maggio a 8.000 Kg. Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)

Via della Meccanica, 1 - 35014 Fontaniva (PD)
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta (PD)
Tel. 049 9420200 r.a. - Fax 049 9420232
www.ri-me.net - info@ri-me.net
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Affari Sociali - Ambiente Settembre 2013

Considerato che sul territorio comunale vi sono 
più aree attrezzate a verde pubblico utili a favo-
rire la socializzazione e lo svago dei cittadini, in 
ambiente urbano, con attrezzature ludiche per 
bambini o sportive ed in ambito extraurbano di 
particolare pregio dal punto di vista naturalisti-
co ed ambientale come il Parco “Brenta Viva”, 
la Giunta Municipale ha deliberato di potenzia-
re il servizio di vigilanza per garantire l’effettivo 
utilizzo sereno e responsabile delle aree verdi 
pubbliche, prevenendo comportamenti scorretti 
e atteggiamenti prevaricatori che potrebbero 
essere posti in essere da individui singoli e/o 
associati, tali da generare timore e remore nel 
frequentare tali spazi aggregativi. Questo sarà 
garantito intensificando, specie nel periodo 
estivo e in occasione di particolari eventi, l’atti-
vità di assistenza all’utenza dei parchi, ricorren-
do a forme organizzate di volontariato, idonee a 
rappresentare un punto di riferimento per il cit-
tadino, in collaborazione con il personale della 
Polizia Urbana e del Distretto territoriale. Vista 
la positiva esperienza del servizio svolto da al-
cuni anni da parte degli operatori dell’associa-
zione di volontariato Fiamma Fontanivese A.S.D. 
di Fontaniva e la disponibilità del medesimo 

ente associativo di ampliare il servizio che già 
attualmente svolge nei seguenti luoghi: Centro 
Sportivo del Quartiere dei Fiori, Parco “Brenta 
Viva” e Area demaniale sita località golenale 
di Via delle Giare anche per il resto delle aree 
comunali attrezzate a verde pubblico, la Giunta 
Municipale in data 1 agosto 2013 ha approvato 
un atto di intesa secondo cui il Comandante di 
Polizia Locale potrà organizzare il servizio di vi-
gilanza usufruendo della collaborazione dell’as-
sociazione di volontari anche in funzione degli 
obiettivi dell’attività del Comando di Polizia Lo-
cale comunale. Il costo del servizio che si svol-
gerà fino all’autunno inoltrato è preventivato in 
euro 800,00.

Con un intervento diretto dell’ETRA di circa 
100.000 euro, in convenzione con l’amministra-
zione comunale, con la collaborazione degli 
Assessorati ai Lavori Pubblici e all'Ambiente, 
è stata recuperata e valorizzata l’area di circa 
15.000 mq dell’ex peschiera Rinaldi a Fratta, a 
cavallo della roggia Sorgente.
Tra gli obiettivi, coerenti con il piano d’Ambito, 
finanziato dai proventi della tariffa del servizio 
idrico-integrato, è la tutela del pozzo di attingi-
mento potabile per l’acquedotto locale dell’E-
tra. L’intervento è stato progettato dall’architet-
to Giorgio Valle con la consulenza assidua della 
società La Sorgente.
Il secondo obiettivo è di rendere operativo un 
centro ittiologico vero e proprio, dove sviluppa-
re lo studio e l’allevamento di avannotti, sfrut-
tando le vasche e i canali scavati storicamente 
attorno alla Sorgente, finalmente adeguata-
mente risagomati e protetti.
L’area della storica pescheria si è trasformata 
così in un’oasi naturalistica e didattica visita-
bile, di eccezionale fascino paesaggistico, che 
sarà aperta alla popolazione soprattutto alle 
fasce di alunni e studenti delle scuole di tutto il 
territorio. L’accesso potrà avvenire sia da sud, 
attraverso via Breda, sia da est attraverso un 
viottolo aderente all’antica chiesetta Salus In-
firmorum, costruita su uno storico decumano 
della centuriazione romana del territorio, par-
tendo dalla piazzetta di Fratta, dove c’è dispo-
nibilità di parcheggio.

Polizia in paese: potenziamento della vigilanza estiva

Tra poco disponibile a Fratta una vera e propria oasi ecologico-naturalistica

Valorizzata l’area dell'ex peschiera Rinaldi

È in corso l’aggiornamento organizzativo del 
servizio bibliotecario. Lo scopo mettere la nostra 
biblioteca in condizioni operative tali da consen-
tire ai lettori la comunicabilità e l'interscambio 
tra biblioteche, aderendo ad un progetto elabo-
rato da parte del Comune di Camposampiero per 
creare una rete di cooperazione bibliotecaria 
denominato BIBLIOAPE. Il progetto, già in larga 
parte attuato, prevede: 
-  la crescita del livello qualitativo dei servizi in-

formativi bibliografici e di documentazione;
-  la collaborazione con gli Enti Territoriali ed in 

particolare con la Regione del Veneto per lo 
sviluppo delle reti bibliotecarie territoriali;

-  la creazione di un catalogo collettivo con sche-
datura elettronica standardizzata, per l’indivi-
duazione e la localizzazione del materiale pre-
sente nelle biblioteche;

-  la disponibilità a garantire il servizio di prestito 
ai cittadini residenti e non nei comuni firmatari, 
con controllo aggiornato dei prestiti (e ritardi 
nella riconsegna dei volumi);

-  la messa a disposizione a favore della Provin-
cia di Padova delle basi dati delle Biblioteche 

della rete;
-  la collaborazione all’implementamento e ag-

giornamento dell’opac provinciale biblioteche; 
-  l’organizzazione e gestione del prestito interbi-

bliotecario all’interno della rete ed il coordina-
mento con il prestito interbibliotecario organiz-
zato nel territorio provinciale; 

-  lo scambio di ogni informazione che sia ogget-
to di interesse per le Biblioteche aderenti e le 
rispettive utenze;

-  la realizzazione di iniziative culturali comuni e 
la partecipazione a progetti coordinati di pro-
mozione della lettura;

L’iniziativa comunale è stata avviata con la deli-
berazione di Giunta Comunale n. 90 del 29.11.2012 
poi confermata dal Consiglio Comunale all’una-
nimità il 1 luglio 2013. Con l’approvazione della 
relativa Convenzione per la valorizzazione della 
Rete Bibliotecaria Alta Padovana Est, tra i Co-
muni di Borgoricco, Campodarsego, Campo-
sampiero, Cittadella, Fontaniva, Galliera Vene-
ta, Loreggia, Massanzago, Piombino Dese, San 
Giorgio delle Pertiche, Santa Giustina in Colle, 
Trebaseleghe, Villanova di Camposampiero.

Una biblioteca civica più aggiornata ed efficiente
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Speciale Protezione CivileSettembre 2013

Il 25 luglio 2013 giornata di grande soddisfazione 
nella nuova sede della Protezione Civile comuna-
le: si è testata la strumentazione radio collegata 
alla “Lafayette Mobile Utility” e la nuova antenna 
posizionata sopra il magazzino della Protezione 
Civile da poco inaugurato. L’antenna ha un'altezza 
totale 17 m ( 10 m magazzino + 7 m antenna da p.c.).
Il modello è tipo “Sigma Antenne” “Turbo 43” posi-
zionata su traliccio metallico in copertura. Per limiti 
di tempo e per limitare la complessità della (prima) 
prova si è scelto di verificare solamente la chia-
rezza della comunicazione in entrata ed in uscita 
escludendo pertanto la verifica della potenza del 
segnale ricevuto. La scala per la misurazione con 
punti da 1 a 5 tiene conto solamente della chiarez-
za della comunicazione. La comunicazione tra sedi 
è risultata sempre buona. Si evidenzia, in partico-
lare, che l’antenna di Fontaniva è risultata l’unica 
in grado di comunicare con la sede di Cadoneghe, 
comune al di fuori del Distretto dell’Alta Padovana, 
dando conferma della bontà dell’antenna. Si ma-

nifesta così la necessità di un ulteriore test sulla 
potenzialità dell’apparato di Fontaniva per una sti-
ma precisa della portata in emergenza. Con riferi-
mento agli apparati mobili, le comunicazioni sono 
state sempre assicurate, anche se con qualche 
disturbo, all’interno del Comune di Fontaniva e nei 
comuni limitrofi del distretto. La mancanza di alcuni 
partecipanti alla prova e il poco tempo a disposizio-
ne rende necessaria una successiva prova più ap-
profondita e capillare del territorio per verificare la 
presenza di zone d’ombra, a “macchia di leopardo” 
all’interno del Distretto dovute ad ostacoli artificiali 
(edifici) e naturali (zone golenali o depresse). Si è 
evidenziata la necessità di dotare l’impianto di una 
presa per il collegamento a un gruppo di continuità 
per garantire le comunicazioni in caso di emergen-
ze con mancanza di rete elettrica. Alle prove hanno 
assistito il vicesindaco assessore ai LLPP Lorenzo 
Piotto, il coordinatore del Gruppo Volontari Nuvola-
ri Danilo, il consigliere delegato Ivan Fabris, il neo 
iscritto al Gruppo Igor Rodighiero.

Inaugurata la sede della Protezione Civile
Domenica 23 giugno 2013 si è finalmente concluso 
il lungo iter per la realizzazione della sede della 
Protezione Civile, avviato nel 2007. Complici i 
vincoli del piano di stabilità comunale e la carenza 
di finanziamenti integrativi privati, si è dovuto 
accantonare il progetto iniziale di una sede 
completamente nuova in zona acquedotto. Si è 
optato dunque per una soluzione più economica 
ma non meno funzionale all'obiettivo di dare 
una sede spaziosa ed efficiente, ubicata in zona 
adeguata per gli accessi, per la conservazione 
e il pronto utilizzo delle attrezzature del Gruppo 
di Volontari di P.C., e fornita di apparecchiature 
di comunicazione moderne. La nuova sede, 
realizzata in adiacenza al magazzino comunale 
in via della Repubblica, è stata inaugurata con 
la solenne benedizione del parroco Don Gianni 
DAMINI, alla presenza del Sindaco Marcello 
Mezzasalma, il vice Lorenzo Piotto assessore 
competente alla realizzazione dell’opera, l’ass. 
delegato alla PC Ernesto Spessato; il coordinatore 
del gruppo PC Danilo Nuvolari con tutti i Volontari. 
Erano presenti anche il sindaco di Tezze sul 

Protezione Civile: tutto ok per la nuova antenna radio

Brenta Valerio Lago, l’on. Antonio De Poli, l’euro 
parlamentare Mara Bizzotto, l’assessore della 
PC Tiziano Sarzo di Carmignano di Br., il Gruppo 
Volontari PC di Cittadella con Gino Grandina. Sono 
intervenuti vari funzionari della PC regionale: 
ing. Roberto Tonellato (per la PC REGIONE e ass. 
STIVAL, impegnato all'estero), sig.ra GAZZIN e sig. 
MARAN per la Provincia di Padova e il gruppo PC 
di Padova, e Igor Rodeghiero, formatore regionale 
della Protezione Civile, da poco iscritto al Gruppo 
Volontari di Fontaniva. Erano presenti molte delle 
associazioni di Fontaniva tra cui Ass. d'Arma, l'SOS 
Alta Padovana (presente in modo massiccio), 
le guardie Venatorie e tante altre. Tra i discorsi 
delle autorità, dopo l’inno nazionale suonato dalla 
Banda Municipale e cantato dal coro Medoacus, 
sono state elencate tutte le uscite di soccorso 
fatte dal Gruppo Volontari PC di Fontaniva a partire 
dall'alluvione di Mestre del 26 settembre 2007 e 
nei vari terremoti (Abruzzo, Modena), le alluvioni 
del Veneto, e le altre calamità in cui hanno dato 
assistenza i volontari di PC di Fontaniva. ll rinfresco 
è stato offerto dalla ditta esecutrice dei lavori. 
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Associazioni, Cultura e Solidarietà Settembre 2013

Al progetto regionale Le città invisibili, cui ha 
aderito il Comune di Fontaniva, hanno partecipa-
to le due scuole materne Il monumento ai Caduti 
e San Giorgio Martire, e il plesso della primaria 
di Fontanivetta. Tutti i lavori inviati al comitato di 
valutazione sono stati apprezzati e in particola-
re è stato considerato il migliore della provincia 
il lavoro dei ragazzini di Fontanivetta: Ispirati e 
guidati dalle loro maestre, i ragazzi hanno pre-
sentato le concoscenze e i ricordi che il Bren-
ta suscita in loro, attraverso un ABBECEDARIO 
fatto di lettere giganti (un tabellone di quasi due 
metri di lato, realizzato con precisione espressi-
va e tecnica plasticamente efficace...), illustrate 
da didascalie, poesie e fotografie significative 
dell’esperienze e loro emozioni legate al territo-
rio. Ma il progetto dell’equipe di maestre, coor-
dinate da Stefania Silvello, non si è esaurito qui. 
Infatti poco prima della fine della scuola, i ragaz-
zini hanno anche usufruito di un incontro con la 
giovane attrice Aurora Grasso della compagnia 
locale Il berretto a sonagli, che ha mostrato 
l’uso delle maschere interpretando personaggi 
fantastici, tratti dalle pagine del Gevare Incioà di 

Ceo Pajaro. Al Teatro Palladio i ragazzini hanno 
animato alcune storielle legate alla vita lungo le 
rive del nostro amato fiume, suggerite dall'affa-
bulatore popolare Ceo Pajaro sul palco del Palla-
dio, con una narrazione drammatica della storia 
del nostro territorio imperniata ovviamente sul 
Brenta, munifico dio dispensatore di ricchezze 
(acqua, ghiaia, sabbia, cibo e svago) ma anche 
di devastanti esondazioni (Brentane). L’accom-
pagnamento musicale, la scelta delle fotografie, 
il percorso narrativo e gli effetti luminosi, le sce-
nette interpretate dai ragazzi hanno ottenuto un 
effetto strepitoso e magnifico, che ha affascinato 
i genitori presenti. L’assessore alla cultura e alla 
P.I., nel complimentarsi con tutti i protagonisti si 
è sbilanciato a riproporlo per il grande pubblico 
di fontanivesi, non solo per i genitori di Fonta-
nivetta, presenti ed entusiasti di avere figli così 
bravi e così ben seguiti dalle loro insegnanti... 
Speriamo in un bilancio comunale migliore... per 
i prossimi mesi... Ben meritato dunque il premio 
consegnato alle maestre a Carmignano di Brenta 
dall’organizzazione di Marnie Campagnaro Holli 
and Partners, domenica 9 giugno 2013.

Anche per quest'anno UNAMANO è stata molto 
attiva e ancora una volta Fontaniva ha dato il suo 
contributo di persone e aiuti. Il comitato Unamano, 
oramai da diversi anni si occupa di diffondere un 
idea di solidarietà stimolando la pace e la colla-
borazione tra noi e la Bosnia, in particolare con 
il villaggio di Scahovica nella municipalità di 
Gracanica. Inoltre segue un gruppo di famiglie 
che vive nella zona di Korenica in Croazia (appe-
na 10 km a sud del parco dei laghetti di Plitvice), 
provenienti dal campo profughi di Klana. La si-
tuazione in quel luoghi, tristemente ricordati per 
la guerra fratricida che l'ha sconvolta, ora dopo 
circa vent'anni dalla fine è sicuramente cambiata, 
ma soffre ancora delle ferite profonde nei luoghi 
e nelle persone. In Bosnia, il gruppo di Unamano 
cerca di stimolare i giovani e le istituzioni nel tro-
vare una nuova convivenza e a superare (sempre 
con molta discrezione...) le difficoltà. Fra le attivi-
tà più importanti che sono state fatte quest'anno 
vanno ricordate la settimana estiva a Scahovica, 
dal 11 al 18 agosto, con le visite alle famiglie in 
difficoltà e ai ragazzi che vengono aiutati econo-
micamente nello studio; l'animazione ai bambini 
piccoli e di seguito il SUMMER CAMP per i ragazzi 
più grandi dedicato agli indimenticabili nostri con-
cittadini ERICA E MARCO, con il tema “IL SENSO 
DELLA VITA”. Quest'anno è stata, soprattutto, 
l'occasione per stare assieme e vedere di perso-
na i risultati di alcuni progetto portati avanti du-
rante l'anno, come la sistemazione della casa per 

la sig.ra Hussein, rimasta vedova con due bambini 
piccoli e l'approfondimento delle relazioni e con-
tatti con le scuole gemellate con quelle della no-
stra zona . In questa occasione è stato distribuito 
il materiale scolastico raccolto dai genitori degli 
studenti di Fontaniva. È un piacere ricordare che 
a ottobre la municipalità di Gracanica ha confe-
rito a UNAMANO la CITTADINANZA ONORARIA 
tramite il Sig. Leopoldo Marcolongo (già sindaco 
di San Giorgio In Bosco) che negli anni scorsi ha 
fermamente voluto e creduto nel gemellaggio fra 
Scahovica e San Giorgio in Bosco, confermando 
l'amore e l'amicizia che ci lega. L'ass. Unamano 
ha voluto ricordare, quest'anno, i vent'anni dall'i-
nizio della guerra con la presentazione di un libro 
“Le stelle che vanno giù” di Azra Nuhefendic, con 
una rassegna di film e lo spettacolo teatrale “LA 
SCELTA” di Marco Cortese, rappresentata con 
grande affluenza di giovani di vari paesi del pa-
dovano. Questa primavera alcuni volontari han-
no fatto delle “speciali“ lezioni di SOLIDARIETÀ 
E PACE nelle scuole a S. Giorgio in Bosco e a 
Piazzola sul Brenta inserendosi nei POF delle 
singole scuole, parlando della guerra e delle loro 
esperienze. In particolare, per ciò che riguarda le 
famiglie di Korenica grazie agli aiuti di Fontaniva 
e di tante persone che hanno partecipato alla tra-
dizionale cena sociale di Unamano si è riusciti a 
mandare a Natale un piccolo aiuto e in primavera, 
con un bel viaggio, si sono distribuiti gli aiuti mirati 
per ogni famiglia, consegnando anche i giocattoli 
e materiale scolastico donati dai bambini fontani-
vesi. A Luglio due volontari di Skahovica sono sta-
ti ospitati da Gianni Baggio a Fontaniva: qui, l'in-
contro di Dino Dedic (capo villaggio di Skahovica) 
con l'ass. comunale Ernesto Spessato, già ospite 
della comunità di Skahovica, ha fornito l'opportu-
nità di sigillare ancora di più l'amicizia e la colla-
borazione che lega Fontaniva, Unamano e il paese 
bosniaco, il cui gruppo folcloristico si è esibito an-
che al Teatro Palladio circa due anni fa.

La Brenta e le sue bellezze celebrate dai ragazzi

Prosegue l'aiuto di Unamano e fontanivesi ai bosniaci
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Associazioni, Cultura e Solidarietà

Con giusto orgoglio l’associazione SOS 
Alta padovana Onlus, aprirà la sede nel-
le ex scuole di Casoni alla cittadinanza e 
alle autorità domenica 15 settembre per 
festeggiare insieme i primi cinque anni 
dell’associazione di volontariato assi-
stenziale e sanitario di alto valore sociale.

Nuovi artisti crescono

La Commissione comunale Parità e Pari 
Opportunità nel mese di luglio ha voluto 
organizzare la seconda Festa interetnica 
popolare che ha visto la partecipazione 
di alcune delle decine di gruppi etnici re-
sidenti nel nostro comune e ormai ben in-
tegrati con la comunità paesana. Questo 
è il frutto non casuale dell’atteggiamento 
civile della popolazione e delle varie as-
sociazioni di volontariato, in primis quelle 
legate alla parrocchia e al comune, e del-
la responsabilità di quanti, venuti a Fon-
taniva, hanno mostrato la buona volontà 

Settembre 2013

Il Comitato Casoni Viva con il patrocinio 
del Comune di Fontaniva e la collabo-
razione della pro Loco, sabato 27 luglio 
2013 ha organizzato la 1° festa della 
paella. Questa Associazione è stata ri-
conosciuta di recente dall'Amministra-
zione Comunale ed iscritta all’albo delle 
libere forme associative. Essa è compo-
sta da un gruppo di persone che hanno 
in comune l’amicizia e la voglia di fare 
per gli altri, in un clima di divertimento. 
Il suo il motto è “Fare per sentirsi utili”. 
La musica di sottofondo del Dj Nicola ha 
riportato tutti al clima anni 60/70, man-
cava solo il mare... La piccola piazza 
di Casoni, animata, gioiosa, addobbata 
con qualche fioriera e ben disposta era 
bellissima da vedere, in una serata che 
tutti i presenti ricorderanno con l’auspi-
cio, già espresso da molti, di ritrovarsi 
per il bis il prossimo anno.

Su richiesta di alcuni giovani Fontani-
vesi con la passione della musica ve-
nerdì 02 agosto 2013, il Comitato Casoni 
Viva ha organizzato presso la piazza di 
Casoni un evento tutto per loro. L’even-
to musicale è stato molto apprezzato 
dai giovani con questa passione e con 
la voglia di trovarsi insieme per una se-
rata disinvolta e allegra. Hanno parte-
cipato anche molti concittadini non più 
giovani, cui sfuggivano talora frasi tipo 
“che bello poter tornare giovani“. Il Co-
mitato Casoni Viva ha organizzato l’e-
vento, con la collaborazione dell'Am-
ministrazione Comunale, con lo scopo 
di lanciare un messaggio positivo per il 
mondo giovanile: investire sui giovani è 
come investire sul futuro. La prossima 
volta sarà il Comitato stesso a proporre 
una serata per trovarsi ancora insieme 
con tanta soddisfazione e cordialità.

Un’altra associazione artistico-cultu-
rale sta raccogliendo belle soddisfa-
zioni in paese, proponendo varie oc-
casioni di esperienze e attività di ap-
prendimento dell’arte tra i ragazzini del 
paese. Grazie alla collaborazione con 
la pittrice Anna Leone l’associazione 
MONNALISA “ha inventato” uno spa-
zio inconsueto per un ripresa “en plain 
air” per i suoi giovani simpatizzanti 
che, coadiuvati da genitori attenti e in-
curiositi, hanno svolto lezione di dise-
gno dal vero di fronte al Centro Padre 
Odone Nicolini, proprio a ridosso della 
rotatoria stradale. Inutile indovinare 
il soggetto più “gettonato”: la splen-
dida parrocchiale del Settecento con 
lo svettante campanile tra i più alti e 
slanciati della zona... Nuovi talenti cre-
scono, nel segno del positivo rapporto 
di collaborazione tra le generazioni...

Il progetto di inserimento e integrazio-
ne sociale dei ragazzi diversamente 
abili denominato “Tutti insieme in Fat-
toria”, organizzato dall’associazione di 
volontariato “I RAGAZZI DEL SOLE” e 
dalla associazione culturale “INSIEME 
SI PUO” anche quest’anno è stato un 
successo nonostante sia mancato il sup-
porto organizzativo e di coordinamento 
dell'ULSS 15. Le attività sono state tante: 
la cura degli animali, la tenuta di un orto, 
la semina di piantine e fiori, vari labora-
tori di cucina, l’esperienza della pesca, 

di capire informarsi, inserirsi con il lavoro 
e un comportamento rispettoso delle re-
gole e delle leggi italiane. Il risultato si è 
visto anche in questa festa che ha avuto 
dunque effetti positivi per tutti i presenti, 
concittadini fontanivesi compresi. Alcuni 
gruppi etnici non hanno potuto parte-
cipare per impegni di tipo religioso. La 
commissione ringrazia tutti i partecipanti 
dei vari gruppi, la Pro Loco e i paesani 
che hanno accolto l’iniziativa con atten-
zione e simpatia, nonostante gli scarsi 
mezzi con cui si è potuto realizzarla.

vari giochi, ecc... Importante è stata la 
visita nel centro dei “Vigili del fuoco” e 
della “Polizia Locale”, che hanno istruito 
i ragazzi sul pericolo del fuoco e sull’edu-
cazione stradale. Abbiamo visto i ragazzi 
molto interessati anche durante la visita 
del centro aeronautico di Istrana, della 
palude di Onara e durante la visita del 
canile di Presina. Come sempre, la buo-
na riuscita è dovuta alla buona volontà 
e disponibilità di tante persone ed enti. 
Vogliamo ringraziare di cuore in primis 
i molti giovani volontari e stagisti e poi 

2ª Festa Interetnica promossa dalla Commissione Pari Opportunità

Tutti insieme in Fattoria con I Ragazzi del Sole e Insieme si Può
l’amministrazione comunale, le associa-
zioni locali che hanno collaborato attiva-
mente con noi e quanti ci hanno dato una 
mano perché i nostri ragazzi trascorres-
sero diverse settimane all’insegna del 
buon e costruttivo stare insieme.

SOS Alta Padovana
festa per il primo lustro di attività

CASONI
Subito successo per 2 feste alla 1ª edizione

Festa della paella valenciana 
con sangria catalana

FESTA GIOVANI 
venerdì 02 agosto 2013
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Un consistente programma autunnale 
è stato deciso dal direttivo del Salf Gra-
nata Club presieduto da Silvano Birollo. 
Mercoledì 4 settembre è stata fissata 
la “Giornata del tesseramento” aperta 
a tutti con iniziative non solo sportive, 
ma anche culturali e formative. Sabato 
5 ottobre ci sarà la trasferta a Modena 
per la partita Carpi-Cittadella con terzo 
tempo, visita alla città e luoghi di inte-
resse storico lungo il percorso a cura 
di Ennio Securo. Sempre in ottobre è 
prevista la visita alle strutture sportive 
dell’Opera Immacolata Concezione con 
la Fratres, mentre in novembre sarà 
organizzata la “13ª Festa della Fratel-
lanza” sul significato della bandiera 
olimpica e l'integrazione fra tutti i popoli 
della terra; saranno presenti anche gio-
catori del Cittadella originari dall’Africa 
e dall’America latina, oltre a rappresen-
tanze dei 13 club granata e gruppi di 
volontariato del territorio. “Continuiamo 

dunque - osserva il presidente Silvano 
Birollo- a proporre lo sport quale stru-
mento di cultura e condivisione in siner-
gia con altre realtà della zona. Abbiamo 
organizzato il 23 luglio una ben riuscita 
visita di una giornata ai giocatori in ra-
duno a Lavarone e partecipato alla “3ª 
Giornata del Tifoso” il 28 luglio, nonché 
alla straordinaria trasferta a San Siro 
per la partita di Coppa Italia con l’Inter. 

Puntiamo ad altre iniziative abbinate 
ad una cena solidale pro Malawi, dove 
opera l’ex atleta della Salf Suor Rosal-
ba Battistella, e concluderemo con una 
giornata specifica proclamando il 2013 
“l'anno della solidarietà”.
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Associazioni, Cultura e Solidarietà - Sport

Il campionato ENDAS di Formula Crono 
è ritornato sull’ormai collaudato trac-
ciato di 1.200 mt. ricavato all’interno 
della Zona Industriale “Boschetti” di 
Fontaniva. Domenica 30 giugno “Orga-
nizzazione Ruffato Formula” ha portato 
a termine la sesta prova di questo avvin-
cente campionato, grazie alla sempre 
pronta collaborazione dell’Amministra-
zione Comunale capeggiata dal Sinda-
co Marcello Mezzasalma e dall’Asses-
sore allo Sport Riccardo De Franceschi. 
Proprio l’assessore De Franceschi ha 
sottolineato, nel corso delle premiazio-
ni, il felice connubio venutosi a creare 
da sei anni a questa parte con l’organiz-
zazione Ruffato Formula, in primis per la 
serietà nel lavoro e per la sicurezza del 
tracciato, oltre che per l’alto livello dei 
piloti e delle macchine che partecipa-
no al campionato. Ai nastri di partenza 
si sono presentati una quarantina di 
vetture provenienti dal Triveneto, Lom-
bardia ed Emilia Romagna, che hanno 
regalato al numeroso pubblico accorso 
per l’occasione, un avvincente spetta-

FORMULA UNO sempre più avvincente in Z.I. a Fontaniva
colo, sul filo dei millesimi di secondo 
durante le manche di qualificazione e 
soprattutto nelle finali di giornata. 
Per la cronaca, nella 1ª Divisione riser-
vata alle vetture a trazione anteriore 
fino a 1.300 cc, la giornata si era aper-
ta subito con un colpo di scena; Mario 
Giannetta leader della categoria e della 
classifica assoluta è tradito da proble-
mi meccanici al termine del warm-up 
e lascia via libera ai diretti avversari. 
Alla fine prevale il padovano Federico 
Stocco su Fiat Uno, seguito dal verone-
se Franco Quintarelli su Fiat 127 e poi 
dal giovane pilota vicentino (17 anni) 
Andrea Zaupa su Peugeot 106.
Nella 2ª Divisione (vetture a trazione 
anteriore fino a 1.800 cc.) splendida vit-
toria per il vicentino Omar Vellar su Alfa 
33, al secondo e al terzo posto due piloti 
padovani, Jacopo Polcan su Renault 
Clio e Andrea Dalla Bona su Fiat Punto.
Concitata la finale della 3ª Divisione 
(trazioni anteriori oltre i 1.800 cc.), dove 
il veneziano Nosella Fabio con la sua 
velocissima Renault Clio ha conquista-
to forse una delle più belle vittorie della 
carriera. Al terzo posto il padovano Ni-
cola Muzio su Renault 5. Da segnalare 
la sfortuna del pilota ferrarese Stefano 
Negretto che era riuscito ad un giro dal 
termine a passare al comando, ma un 
errore lo ha messo fuori dai giochi.
Massimo Corsini su BMW M3 3.2 dalla 
provincia di Bergamo si è aggiudicato 

SALF lancia il programma autunnale... 

il gradino più alto del podio nella cate-
goria riservata alle trazioni posteriori 
(4ª Divisione). Alle sue spalle i vicentini 
Michele Pauletto su BMW 320 IS e Fe-
derico De Guio su BMW 320.
Unica partente per la Categoria Lady la 
padovana Michela Frigo su Fiat Punto, 
che con questa vittoria si porta in testa 
alla classifica di classe.
Molto ben nutrita la 6ª Divisione riser-
vata alle trazioni integrali che ha visto 
al via ben 8 concorrenti; alla fine sa-
ranno tre Lancia Delta ad aggiudicarsi 
il podio.
Nel ringraziare i piloti partecipanti e 
tutte le ditte che hanno dato la loro di-
sponibilità affinché il tutto si svolgesse 
per il meglio, Ruffato Formula dà appun-
tamento a Fontaniva e agli appassionati 
sempre più numerosi per il prossimo 
anno, mentre per chi vorrà seguire le 
altre tappe del Campionato Formula 
Crono basterà visionare il sito www.
ruffatoformula.com
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Ci ha scritto, e lo pubblichiamo volen-
tieri, da una tappa sul percorso storico 
del Cammino di Santiago di Compostela 
il nostro giovane concittadino ciclista 
Matteo Matteazzi, forse più noto come 
panettiere-titolare della ditta Ziggiotto 
e, per gli appassionati di musica con-
temporanea, come il dinamico e ap-
prezzatissimo cantante dei LIGHT AND 
DARKNESS... “Siamo partiti con la bici 
da Roncesvalles il 16 agosto e ci siamo 
diretti verso una delle quattro città più 
grandi che si trovano percorrendo il 
cammino, Pamplona. Superato il bellis-
simo centro medioevale ci siamo diretti 
verso la salita dell’Alto del perdón (vedi 

foto), che è risultata molto faticosa... Ma 
arrivati in cima tutta la fatica scompare 
alla vista del monumento al pellegrino. 
In una decina di giorni dovremmo farce-
la ad arrivare alla imponente Cattedrale 
di Santiago di Compostela, dopo avere 
attraversato le meravigliose Burgos e 
León. Il cibo è buono, la gente cordiale, 
mentre la temperatura è torrida!

Un fontanivese a Santiago di Compostela

In data 24/02/2013 si sono svolte le ele-
zioni del nuovo consiglio direttivo di Fon-
taniva e la successiva nomina del nuovo 
Presidente per i prossimi quattro anni. Il 
timone è stato consegnato alla signora Ri-
naldi Emanuela nota e stimata impiegata 
della ragioneria comunale. Il nuovo con-
siglio è così composto: Vice-Presidenti 
Scomazzon Francesco e Capparelli Setti-
mia; addetto alle “Public-Relations” è Re-
bellato Giovanni, Telatin Anna è referente 
del gruppo giovani con Pasquin Veronica, 
De Tranquilli Nicola e Pettenuzzo Miche-
le. Gli altri componenti del direttivo sono: 
Pettenon Emanuela - Segretario, Perin 
Angelo-Cassiere, il Revisore di Conti Te-
latin Leopoldino e Bizzotto Alessandro, 
Campagnaro Sara, Campagnolo Umberto, 
De Poli Giovanni, Pierobon Lucia, Manfio 
Franco, De Poli Orazio, Venturin Sabrina, 
Naldo William, Pasquin Pierluigi, Pavan 
Diego e Piera Meneghetti con l’incarico 
di organizzare le chiamate dei donatori 
al Centro Trasfusionale. E sono comin-
ciate subito le prime novità: come la na-
scita di una pagina Facebook creata dal 
gruppo giovani, accanto ad iniziative più 
tradizionali ma basilari per gli obiettivi 
dell’associazione. Per es. il 10 maggio si 
è tenuto un primo incontro con i giovanis-
simi del nostro Paese presso il Patronato; 
la presentazione del Dott. Scomazzon Mi-
chele, medico del Centro trasfusionale di 
Cittadella. Al termine della serata è stata 
consegnata ai ragazzi un chiavetta usb 
come gadget. Con elaborati più semplici 
si è tenuto il consueto incontro con i ra-
gazzi di terza media con la consegna del 
collaudato borsone. È stato anche orga-
nizzato, su richiesta di due insegnanti di 
V elementare del capoluogo, un incon-
tro sempre sull’importanza e necessità 
del dono del sangue. I ragazzi di queste 
classi hanno partecipato con interesse 

ad entrambi gli incontri con il Dott. Leo-
poldo Battistella ed in chiusura parecchi 
hanno posto domande appropriate ed in-
teressanti. Dal 24 al 26 maggio si è svolta 
la gita annuale che quest’anno ha portato 
molti Fontanivesi a visitare le bellezze ar-
tistiche e paesaggistiche della Toscana.

Domenica 2 giugno, in occasione di 
SPORTIVANDO, la sezione Avis ha offer-
to e organizzato il ristoro finale. La par-
tecipazione, come sempre, è stata nu-
merosa. In questo periodo ci sono stati 
degli incontri con le Sezioni Avis dei Co-
muni limitrofi tenuti da Avis provinciale: i 
problemi emersi riguardano soprattutto 
gli spazi del Centro trasfusionale, anche 
se ampliati, che sono ancora insufficien-
ti. Altro punto esaminato sono gli esami 
che vengono eseguiti di prassi a favore 
del donatore, che anche se le ristret-
tezze della sanità pubblica aumentano, 
deve comunque essere considerato 
UNA RISORSA per tutta la società. La 
sezione Avis comunale ha una casella 
di posta e-mail (avisfontaniva@libero.
it) attraverso la quale chiunque può in-
viare suggerimenti, comunicazioni, note 
ed eventuali reclami. Il prossimo appun-
tamento per la attesa FESTA SOCIALE 
annuale per donatori, familiari ed amici 
è domenica 13/10/2013. Al nuovo presi-
dente dell'Avis Emanuela Rinaldi le con-
gratulazioni e gli auguri di tutta l’ammini-
strazione comunale per il suo importante 
incarico, utile a tutta la popolazione.

AVIS: nuove attività, iniziative e presidente CRONO
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Prossimi EventiSettembre 2013

22 settembre
28 settembre
4-5 ottobre
12-13 ottobre
25-26 ottobre

8 dicembre
21 dicembre

Appuntamenti 2013 E-VENT
4° Trofeo di Calcio Fair Play delle forze dell’ordine
MissRally Decò Bassano
30° Rally Città di Bassano
Barcolana Trieste
Teatro Palladio ore 21. Due Polizziotti in 
Paradiso, commedia brillante. Due serate di 
beneficienza a favore di Fratres, Ragazzi del Sole 
e Cittadella Vita.
Mercatino di Natale
Concerto di Natale

Ancora stimoli, scoperte e avventure...
Seconda domenica di ogni mese, mercatino delle Pulci e 
dell'Antiquariato in piazza, a cura della Commissione Attività 
Produttive.
Venerdì 13 settembre, nell'Aula Magna delle scuole medie, si terrà 
una serata di gala con la presentazione dell’originalissimo ricettario 
Fontaniva e dintorni in cucina. Nel volume vengono presentate ricette 
tipiche della tradizione gastronomica veneta e di altre regioni, con le 
foto delle signore che hanno presentato le loro ricette. L’iniziativa è 
partita da signore appassionate del Gruppo Creativo DILETTANTARTE 
ed è stata sostenuta favorevolmente dalla Pro Loco, con il Patrocinio 
dell’Amministrazione Comunale. La presentazione delle nuove ricette 
sarà allietata e impreziosita da canti ed esecuzioni musicali del Coro 
Medoacus e del Gruppo Musicale Giovani.
In autunno, presso il Centro Padre Odone Nicolini, a grande richiesta 
inizierà il corso di uncinetto e maglia: seguire i manifesti in paese per 
le iscrizioni e il calendario preciso degli incontri.
Sabato 14 settembre, ore 21, in aula magna delle Scuole Medie: “Don 
Oreste il guasta teste”, brillante commedia in dialetto veneto di Bruno 
Capovilla, ingresso gratuito fino ad esaurimento dei posti a sedere.
Domenica 15 settembre, porte aperte al Parco Gallarati Scotti: ore 
9-12; ore 15-19 con la collaborazione della Pro Loco e del Gruppo 
Missionario Parrocchiale. L’iniziativa si avvale della collaborazione 
dello IAT di Cittadella. È previsto un piccolo biglietto d’ingresso il cui 
ricavato andrà ad un’iniziativa di assistenza per i ragazzi contaminati 
di Chernobyl. Nella villa, sarà inoltre esposta una mostra di quadri 
ispirati al paesaggio e a temi naturalistici.
Sabato 21 settembre, ore 21, in piazzetta Montegrappa: l’attore 
Giacomo Rossetto di Teatro Bresci presenta Malabrenta, 
un’avvincente rievocazione drammatica della mirabolante vicenda 
criminale dell'ex “Re della Mala del Brenta” Felice Maniero, detto 
“Faccia d’angelo”. ingresso fino ad esaurimento dei posti a sedere.
Domenica 29 settembre, 30a Marcia dei BARTANDI, non competitiva, 
a carattere internazionale, a passo libero, aperta a tutti, con percorsi 
di 6, 11, 21 km, che si snodano fra antiche case coloniche lungo gli 
argini del fiume Brenta, omologata Fiasp, con partenza in Brenta 
Viva, dalle ore 8,00-9.00. Contributo di iscrizione per singoli tesserati 
Fiasp e gruppi spontanei: 2,00 €; per singoli non tesserati: 2,50 €.
Domenica 6 ottobre 2013 L'annuale gita sociale delle Associazioni 
Combattentistiche e d'Arma avrà come meta Rovereto e dintorni. Per 
iscriversi rivolgersi ai sigg. Remo Michelazzo e Alfeo Cervellin.
Sabato 12 ottobre, ore 20:45, Chiesa Parrocchiale, con l’Organo 
De Lorenzi (1856). Si esibirà il Gruppo Corale Di Bolzano Vicentino, 
Direttore Francesco Grigolo. Maestro d’organo: Roman Perucki 
(Polonia). Il Festival degli organi storici del Vicentino è diretto 
dal Maestro Enrico Zanovello. La serata è a cura della Pro Loco e 
dell’assessorato comunale alla cultura.
Venerdì 18 ottobre, ore 21, Teatro Palladio, conferenza di 
presentazione della mostra Architettura nel territorio, con le opere 
del famoso arch. Quirino De Giorgio, autore anche del complesso 
Teatro Palladio di Fontaniva. L’indomani la mostra sarà trasferita per 
una settimana nell’Aula Magna delle Scuole Medie per poter essere 
visitata con comodità durante l’apertura ordinaria delle scuole. 
Sabato 19 ottobre, ore 11, presso Sala pubblica del centro P. Odone 
Nicolini: inaugurazione della mostra di pittura di Girolimetto Chiara, 
Laccioli Umberto e Riello Fausto, che mostreranno tre approcci 
e visioni diverse della pittura contemporanea. In sede gli orari di 
apertura della mostra dei tre artisti.
Domenica 20 ottobre, in occasione della 
Festa del Beato Bertrando verrà proposto il 
dolce Pellegrino ideato da E-vent di Franca 
Lovisetto e prodotto da Panificio Pasticceria 
Birollo Gianni in onore del Beato Bertrando di 
Fontaniva. Viene prodotto esclusivamente in 
occasione delle feste patronali (in produzione 
limitata) dedicate: il primo di marzo e la prima 
domenica di marzo e la terza domenica 
di ottobre, per dare un sostegno   alla nostra comunità   (in questa 
occasione per l'associazione SOS Altapadovana) e per mantenere 
vivo lo spirito del Beato Bertrando, discendente dall'antica famiglia 
d'Orenga, una delle più nobili della Cristianità, che nel XXII secolo 
rinunciò a tutti i suoi beni e, vestendo abiti da pellegrino, lasciò il suo 
castello per intraprendere un lungo viaggio, per dare prova della sua 
carità verso il prossimo. Un particolare ringraziamento ai volontari che 
collaborano per promuovere Pellegrino, il Dolce del Beato Bertrando.
A Natale, presso il Centro P. Odone Nicolini, sarà ancora una volta 
allestita la Mostra tradizionale dei Presepi. Per le iscrizioni si 
invitano gli appassionati a provvedere tempestivamente seguendo 
le informazioni pubblicate sulla locandina della manifestazione e sul 
bollettino parrocchiale.
INVITIAMO A PARTECIPARE TUTTA LA CITTADINANZA E I GIOVANI 
e in particolare tutte le Associazioni iscritte all'Albo Comunale con i 
loro iscritti. Vi aspettiamo numerosi.


